



5 Pièces

172 m²

Réf. 85154926

650 000 €

Caille

Maison à vendre (06750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Caille - La Moulière, superbe chalet moderne d'environ 137 m², en position dominante, exposé plein sud et bénéficiant d'une très belle vue dégagée. Comprenant de plain pied, une entrée, cuisine, salon/salle à manger, le tout ouvert sur l'extérieur, une chambre, une salle de douche, un cellier et un grand garage. A l'étage deux belles chambres, une salle de bains. Côté extérieur, une belle terrasse ensoleillée, espace parking, le tout édifié sur un terrain de 4,140 m². L'atout supplémentaire est l'existence de deux cabanes, perchées dans les arbres, de très bonne qualité, construites par des ...

Caille - La Moulière, superb modern chalet of about 137 sq.m, in a dominant position with southern exposure with a beautiful open view. Included on the same level, an entrance, kitchen, living room/dinning, all open into the outside, a bedroom, a bathroom with shower, a cellier and large garage. At the first floor, two beautiful bedrooms, one bathroom. Outside, a lovely sunny terrace, parking space, all built on a 4,140 m² land. The must points are the two very good quality cabins perched in the trees, which can be used to develop an existing gite business. Both with a kitchenette, sleeping area, ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

